

## INFORME DE PRESIDENCIA AÑO 2023

Gachancipá 24 de febrero de 2024

### **Señores:**

Miembros de la Junta Directiva y comunidad perteneciente a la Asociación de usuarios del servicio de Acueducto de la vereda san Martin municipio de Gachancipa. Me permito leer mi informe de gestión correspondiente al año 2023.

Cordial saludo a los miembros de la Junta Directiva y a todos nuestros usuarios aquí presentes.

Quiero dar a conocer los objetivos que hemos alcanzado, donde se ha logrado el desarrollo de proyectos propuestos y aprobados por la junta directiva como son:

### **Obras.**

Se hizo como mejoras a la planta del rio y a la Red lo siguiente: Se construyó una canal de 70 metros para recoger aguas lluvias frente a la planta de tratamiento desembocando al rio.

Se construyó una segunda alberca para recolección de lodos (lechos de secados).

Se compraron seis tanques de 250 litros y 10 llaves ahorradoras para entrega a usuarios como incentivo al uso eficiente del agua.

Se realiza limpieza a la bocatoma del rio.

Se construyó el sobre piso en el cuarto donde están las bombas.

Se construyeron 11 cajas con sus tapas para las válvulas de corte

Se reconstruyeron 5 cajas de muestreo de agua con sus respectivas seguridades, en diferentes sitios concertados por la secretaria de Salud.

De la cuota de compensación exigida por la Car (1.971 árboles nativos) de los cuales se han comprado 700 árboles, sembrados 400 en la fundación Inmensamente y 300 en la fundación los Mestizos.

Se ha realizado el lavado de tubería de la red cada tres meses.

Se cambió tubería en la red sector Sumirá beneficiando a 6 familias en 144 metros de tubería.

Se agradece el trabajo de nuestro fontanero por ser parte de nuestro equipo y colaboración para que esta empresa salga adelante, y nos invita a trabajar unidos por nuestro acueducto.

### **Gestiones**

Se ha cumplido con las entidades reguladoras con los requerimientos y solicitudes que nos han exigido.

Mediante convocatoria por parte de la Alcaldía en el programa Acueductos Sostenibles 2023, el acueducto participa con la gestión de la señora Blanca Cecilia Dionicio (tesorera) y la Ingeniera Lesly Latorre y se logra obtener el primer lugar obteniendo un beneficio económico de \$ 32.480.000 para

mejoramiento de nuestro Acueducto, de ese proyecto nos queda pendiente la instalación de la Bomba y dos tanques Hidroflo.

El año 2023 a través de la oficina de planeación el Municipio de Gachancipa entrego al Acueducto un estudio de evaluación y catastro de redes, estudio que realizo una empresa de consultoría, integrada por los Ingenieros Laura Castiblanco y Marlon Zambrano especializada en evaluación, diagnóstico, estudio y diseños para mejoramiento y optimización de acueductos veredales, la carpeta con este estudio reposa en la oficina del Acueducto.

#### **Debilidades.**

La presión del agua se ha visto afectada por el aumento poblacional que ha tenido la vereda, ya que tenemos mas demanda que oferta del líquido y el suministro se ha visto afectado por los constantes cortes de energía con la empresa Enel Colombia S.A.

Inundaciones en las plantas en temporada invernal, perdiendo en el 2023 la planta de la Gruta 1 y 2, porque la avalancha arraso el nacedero del agua.

Daños en la red de distribución a causa de maquinaria pesada en las vías.

Somos victimas de fraudes y fugas en la red.

Hay un incremento notable del consumo de energía lo cual aumenta los costos de operación por el suministro del agua a presión.

#### **Actividades que se ejecutaran en el 2024.**

Instalación de la Bomba IHM 15 TW-IE3 y los tanques Hidroneumáticos Membrana.

Continuar los mantenimientos respectivos para el buen uso de la maquinaria y redes que se necesita para el tratamiento del agua y así el envié a los hogares de cada uno de los usuarios.

Cumplir a tiempo con los requerimientos establecidos de las entidades estatales que nos vigilan y controlan tanto en lo operativo como lo administrativo, evitando sanciones.

Cumplir con todas las obligaciones laborales de los empleados del acueducto.

Realizar el estudio de costos y tarifas para implementar el nuevo precio del m3 de agua.

Cumplir con todas las obligaciones fiscales y realizar los pagos a tiempo de todos nuestros Terceros que nos colaboran con los insumos y servicios para el buen funcionamiento del Acueducto en cumplimiento de nuestro objeto social.

Cordialmente,



**John Alexander Caicedo Bustos**

Representante Legal

C.C. No. 3.210.504 de Tocancipa.